



PROFECÍA DE UN TERREMOTO MUY MASIVO QUE VIENE A LA TIERRA

PROFETA DR. DAVID OWUOR

15 DE ENERO, 2025

Bueno bendecido pueblo, hoy es 15 de enero del año 2025, y EL SEÑOR TODOPODEROSO esta noche pasada, ÉL habló conmigo sobre lo que viene a acontecer a la Tierra. DIOS TODOPODEROSO me mostró el tremendo pecado que ha consumido sobre la faz de la Tierra donde la gente está cometiendo abominaciones descaradamente a diario e incluso como una comunidad global, el orgullo gay y todas estas cosas que ellos están haciendo para provocar AL SEÑOR.

Ustedes miren la condición de la Iglesia y los falsos apóstoles, falsos profetas operando allí, falso evangelio, falso Cristianismo, falsa salvación. Así que DIOS TODOPODEROSO esta noche pasada, 15 de enero del año 2025, ÉL habló conmigo y en ese sueño ÉL me pidió que diera un paso adelante y golpeara la Tierra con la IRA DE DIOS, el juicio DEL SEÑOR DIOS. Y en ese sueño, cuando yo di un paso adelante y levanté mi mano profética izquierda y el dedo profético izquierdo y decreté la IRA DE DIOS, EL JUICIO DE DIOS, entonces un terremoto masivo golpeó la Tierra.

Yo vi edificios sacudiéndose muy violentamente con ira masiva. Y ÉL me trajo a este otro edificio donde había un ascensor, ascensor sacudiéndose violentamente y abriendose, y yo vi que el piso incluso se había hundido y roto mientras ellos estaban allí arriba. Las escaleras se derrumbaron, todas ellas rotas. Y la gente está tratando de bajar corriendo por las escaleras.

Hay un terremoto masivo que viene. Un juicio severo DEL SEÑOR viene a la Tierra. Y EL SEÑOR ha ordenado arrepentimiento, que cada nación, cada pueblo, cada persona se arrepienta. Y en ese lugar, yo veo gente corriendo, ellos están corriendo, dicen: "oh, la casa se está derrumbando, la casa se está derrumbando!" Pero mientras ellos corrían la, la, la luz se fue, así que estaba oscuro. Y ellos se dieron cuenta de que el techo se había derrumbado, así que trataron, (intentaron) volver corriendo.

EL SEÑOR me puso allí. Yo estaba corriendo de regreso con ellos hacia otro lado de la puerta. Y hay humo afuera. El terremoto también hace caer cosas y el humo

está fuera. Así que este es un juicio muy severo y viene pronto. Esto es, esto es urgente. Va a suceder muy pronto. ¿Por qué? Porque EL SEÑOR está buscando la atención de esta generación, la atención de la humanidad, porque EL MESÍAS VIENE. Que ellos puedan prepararse para LA GLORIOSA VENIDA DEL MESÍAS.

ÉL está haciendo todo para llamar su atención, para que ellos no puedan ignorar este tremendo anuncio de que EL REY VIENE, EL CREADOR VIENE, EL MESÍAS, EL CRISTO, EL SEÑOR, REY DE REYES VIENE. Y que todas las naciones, todas las personas puedan ahora arrepentirse y alejarse del pecado y recibir a JESUCRISTO como SEÑOR y SALVADOR y sean nacidos de nuevo apropiadamente y se preparen para EL REINO DE DIOS, para que ellos no se desvíen y desciendan al lago de fuego.

Así que hay un terremoto masivo que viene. Hoy es 15 de enero del año 2025. Yo estoy dando una profecía ahora que DIOS TODOPODEROSEN ha decretado ahora, ÉL me ha enviado a anunciar que hay un terremoto masivo que viene a golpear la Tierra. ¡Y esto es urgente! ¡Muy pronto tendrá lugar!

Gente corriendo, edificios temblando, colapsando, y gente corriendo atropelladamente, a toda velocidad, por todas partes. El ascensor temblando y las puertas abriéndose y el piso del ascensor hundiéndose. Muy temible, muy temeroso.

¡EL MESÍAS VIENE!

Y cuando todas estas cosas sucedan, entonces se sabrá que EL SEÑOR, ÉL ES DIOS y yo soy SU siervo, y que EL MESÍAS VIENE.

¡Gracias!

Traducción y transcripción para todo pueblo de habla hispana.

Equipo De Arrepentimiento Y Santidad, América Latina

Sitio Web en Español: <http://arrepienteteypreparaelpcamino.org>

<http://laescaleraalcielo.org>

Radio

Español: <https://s2.radio.co/s73352a1cf/listen> <https://s2.radio.co/s73352a1cf/low>

En inglés: www.repentandpreparetheway.org <https://www.jesusislordradio.info>

